

Auszeichnungen und Preise

»Zwischen und Licht und Schatten«

(medien) Der Abschlussfilm »Zwischen Licht und Schatten« von Fabian Gießler, Absolvent der Mediengestaltung, gewinnt mit dem Grand Prix den Hauptpreis des International Amateur Author Film Festival Quest Europe 2008, das vom 29. bis 31. August 2008 in Zielona Góra (Polen) stattfand. Beim Kurzfilmfestival in Euskirchen vom 22. bis 23. August 2008 gewann Gießlers Diplomfilm den Publikumspreis. Außerdem erhielt der Film eine Lobende Erwähnung der Fachjury. In der Begründung heißt es: »... Durch hervorragende Schauspieler und seine professionelle Machart schwankt auch der Zuschauer zwischen den Realitäten, zwischen Hoffnung und Verzweiflung, zwischen Liebe und Einsamkeit, zwischen Licht und Schatten ...« Beim internationalen Film Festival in Daytona Beach, Florida, erhielt der Film den Preis für die beste Kamera (Best Cinematography) in der Studentenfilmkategorie. Der Film »Zwischen Licht und Schatten« ist seit Januar 2008 auf zahlreichen internationalen Film Festivals vertreten – u. a. in St. Petersburg, Strasbourg, Bukarest und Paris.

www.zwischenlichtundschatten.de

Erfolg für Dentissimo

(medien) Nach der Finalteilnahme beim »Message to Man International Film Festival« in St. Petersburg und beim »film-nach8« in München hat der Abschlussfilm »Dentissimo« von Maurice Hüsni, Absolvent der Mediengestaltung, den ersten Platz beim »Cortifestival« in Nocci, Italien gewonnen. Ein weiterer Erfolg für »Dentissimo« ist die Auszeichnung als Tagessieger sowie der dritte Platz in der Gesamtwertung beim »Contravision« Filmfestival vom 10. bis 13. September 2008 in Berlin.

www.contravision.de

»Schlingel 2008«

(me) Beim 13. Internationalen Filmfestival für Kinder und junges Publikum »Schlingel« gab es zwei Preise für Absolventen der Bauhaus-Universität Weimar. Markus Dietrich von der Gruppe Weimar erhielt einen Preis für seinen Beitrag »Robodad« und Christoph Iwanow eine lobende Erwähnung für »Die neue Waschmaschine von Winfried Bellmann«

Talente des Jahres

(me) Der Art Directors Club für Deutschland (ADC) e.V. vergab im Rahmen des Nachwuchswettbewerbes »junior-adc« in der Kategorie Abschlusarbeiten eine Auszeichnung für die Vortragsreihe »Projekt!«, organisiert von Björn Kernspeckt, René Gebhardt und Sebastian Locke. Die Absolventen des Studiengangs Visuelle Kommunikation wurden von Prof. Werner Holzwarth und Dozent Peter Gamper betreut.

Videoprojekte im Umlauf

(gestaltung) Der in einem Studienprojekt der Visuellen Kommunikation entstandene Videofilm »Ufo-Alarm auf Terra 1« von Ingo Schiller wurde am 21. August 2008 im Bayerischen Rundfunk in der Sendung »Südwild« gesendet, zusammen mit einem Interview. Die Studierenden der Visuellen Kommunikation Ramon Grendene, Timm Burkhart und Julian Hetzel präsentierten ihr Projekt »preENTER Session« im September an der ARS Electronica in Linz, im Rahmen der Großen Konzernacht »Sonorous Embodiment«.



Ausschnitt aus »Robodad«